

Penerbitan harian ini dimajukan: Persekutuan "WASPADA" Medan

Alamat Redaksi dan Tatausaha: P. Pasar P 126 - Medan - Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum MOHD. SAID

Harga etjeran f 0.50 selembar
Langg. f 10.- sebln. (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris
Sedikitnja 1 X muat 5 baris = f 7.50.

Bld dapat izin dari ECA buat pembelian 1.733.000 dol.

UNTUK INDONESIA

"Economic Cooperation Administration" mengumumkan bahwa ia kembali telah memberikan kuasa membeli sebanyak 1.733.000 dollar pinjaman Marshall kepada Indonesia, yaitu pemberian pertama sesudah bantuan buat Indonesia dihentikan pada bulan Desember, tetapi disamping itu mengurangi kuasa yang lalu sebanyak 2.218.000 dollar. Kuasa baru ini mengenai pembelian beras di Amerika Serikat dan kuasa yang dikurangi itu mengenai pembelian tepung gandum.

ECA menjelaskan bahwa perubahan ini disetujui karena lebih dulu telah disetujui oleh departemen pertanian Amerika sebelum tanggal 22 Desember, yaitu hari dihentikannya bantuan Marshall buat Indonesia. Selisihnya sebanyak 485.000 dollar antara kuasa baru dan kuasa yang dikurangi nanti akan dipergunakan buat pembelian lebih banyak beras dari Amerika dan Mexico, demikian Reuter dari Washington.

MAU TJOBAKAN DJARUMNJA...?

Diperoleh kabar, siaran radio Tiongkok merah terdengar di San Francisco mengadjak Republik Indonesia westa berpaling djadi komunis dan bersatu dengan Soviet.

MINTA GANTI KERUGIAN KARENA DIINTERNIR

Dari Den Haag ANP kabar kan, kepada pengadilan arondis sement di Den Haag oleh H. Mi ga diadjukan tuntutan sipil terhadap negara Belanda dan daerah daerahnya di Hindia Belanda dan Suriname, karena menurut pendapatnya antara tahun 1942 dan bulan Juni 1946 dengan tak dipikirkan terlebih dulu ia telah diinternir di Suriname.

La tuntutan ganti kerugian sejumlah 65.000 rupiah. Sipenuntut berasal dari Medan. Ia mengatakan tidak pernah menjadi anggota suatu organisasi perdagangan nasional sosialis.

Reuter peroleh kabar bahwa Dr. Daniel F. Malan, Perdana-menteri Sud-afrika akan menghadiri pertemuan Perdana-menteri2 Persemakmuran, kalau kewadji ban parlementernja mengizinkan. Mungkin djuga Perdana-menteri itu ditemani oleh Menteri Dalam Dr. T. I. Donges.

Lebih lanjut dari Washington "UP" kabarkan, ECA mengizinkan Indonesia membeli beras seharga 1.733.000 dollar dari Mexico dan A.S. Kata ECA sebenarnya keizinan yang diberikan ini adalah kurang dari pada bantuan yang sudah lebih dulu disetujui. ECA menerangkan pembelian beras dikuasakan sebab sudah lebih dulu disetujui oleh Departemen Pertanian sebelum 22 Desember, pada tanggal mana melat berlaku larangan buat sumbangan untuk Indonesia.

Selanjutnya dikatakan bahwa sebetulnja pembelian beras seharga 1.733.000 dollar itu adalah pengganti dari keizinan yang awalnya buat tepung gandum seharga 2.218.000 dollar yang semesta timja dikirim pada kuartal empat dari tahun 1948.

Kata ECA penambahan tjuma boleh melingkupi pengiriman yg kontraknja diikat sebelum 22 Desember dan biar bagaimanapun tidak boleh melebihi uang (fonds) yang sudah didijadikan ini bererti ECA menepati hempangan yang diletakkan kepada sumbangan untuk Indonesia mulai 22 Desember.

Udara BFO

"Kalangan yang mengetahui" contra "kalangan yang berdekatan"

Berhubung berita Aneta dari Makassar tanggal 19 Maret jl, dalam mana "kalangan yang mengetahui" memberi pandangan tentang resolusi yang diambil oleh BFO tanggal 3 Maret, kalangan yang berdekatan dgn BFO menjatakan keberangannya pada korresponden Aneta di Medan, karena katanya "di-dimnja diberikan suatu pemandangan yg menudju sesuatu maksud".

Menurut sumber ini pada malam 3 djalan 4 Maret memang ada diterima sebuah resolusi yg dimajukan oleh delegasi Indonesia Timur esu dah perdebatan seru selama 6 djam, dan djerima pada kira2 pki 12.30 dlm keadaan lesu dengan tiada pembicara.

Waktu memajukan dan mempersoalkan resolusi ini tidak diturut aturan 2 yang ditetapkan dalam anggaran rumah tangga, sementara teks hanya dibacakan oleh ketua dan tidak diketahui oleh kebanyakan delegasi. Berdasar keterangan diatas berlatnja resolusi itu dapat diperkarakan. Esok harinja tjara memajukan dan mempersoalknja yang tidak tepat itu dan sekali2 tidak dilazimkan me-

nimbulkan kesulitan. Orang ternyata tidak dapat sepakat tentang isinya dan tujuannya dan beberapa delegasi menganggapnya tidak dapat diterima dalam bentuk yg demikian. Waktu itu ditjuba menjelamatkan resolusi dengan djalan menambah suatu "annex" yang terikat pada resolusi sebagai suatu kebulatan, yang disetujui oleh rapat dengan suara bulat. Djuga tentang isi "annex" ini orang tidak bisa tjotok, se sudah mana kembali diputuskan dengan suara bulat untuk membiarkan soal ini "tergantung" dulu menunggu keputusan lain.

Mengingat yang diatas maka sangat mengherankan djika "kalangan yang mengetahui" di Makassar menjebut suatu "pendirian" BFO yang telah diberitahukan pada HVK.

Sumber Aneta di Medan yang diikat pada BFO, mengatakan bahwa "berpegang pada resolusi yang ditentang oleh sekian banyak anggota tidak dapat mempunyai arti politik dan hanya akan dapat menimbulkan perpejahan dan kekacauan dikalangan BFO, demikian Aneta.

Gambar dibawah menunjukkan pesawat roket sedang melayang keangkasa, dilepas dari meriam anti udara kepunjaan Britis.



Amendemen Brewster masih tergantung sebetulnja Senator Malone akan berdjombang keras javits akan madjukan amendemen di Balai Rendah

"UP" Washington wartakan Senator Republikan Owen Brewster dari negara Mine mengabarkan kepada "UP" dia "tentu sekali" berhadjat mendesak diluluskan amendemennya ke rentjana undang2 ECA yang akan memotong uang ECA dari sebarang bangsa yang berkelakuan tidak selaras dengan rekomendasi dari Dewan Keamanan LINO.

FRAKSI PARKI MENANJAKAN PADA PEMERINTAH PASUNDAN

Tentang keterangan Van Royen di D.K. Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Bandung

Dr. van Royen di Dewan Keamanan pernah menjatakan bahwa golongan federalis menganggap bahwa pengembalian Republik ke Jogja sebagai penghormatan terhadap urusan mereka, karena golongan Republikain itu sebenarnya menudju negara Kesatuan dan dengan demikian menudju kepada kekuasaan seluruhnya" demikian berita Aneta yang dimuat dalam bulletin ALD tg. 18 Maret.

Berhubung dengan pernyataan Dr. van Royen itu, Fraksi Partai Kebangsaan Indonesia diparlemen sementara negara Pasundan telah memajukan pertanyaan tertulis tanggal 19 Maret sbb. "Apakah pemerintah mengetahui tentang pertanyaan Dr. van Royen itu?"

Djika ia, (mengetahui) bagaimanakah pendapat pemerintah terhadap keterangan itu?

Fraksi tersebut menjelaskan pula baik disini diperjelaskan, bahwa pemerintah pernah mengatkan dalam suatu regeringsverklaring, dalam perdjuaan seluruh bangsa Indonesia itu sebenarnya sudah tiada sebutan Republikain dan federalisten.

Sidang BFO undur

Untuk tempo yang tidak ditentukan Sidang BFO yang ditentukan pada tanggal 24 Maret jad. diundurkan sampai tanggal yang akan ditentukan lagi si berhubung permintaan berbagai delegasi, demikian Aneta mendapat kabar.

Kedudukan Sultan Jogja mendjadi perhatian Berhubung dgn masalah pengembalian Rep. Mr Hermani mau kemana?

Oleh: Djuruwarta istimewa "WASPADA" di Djakarta

Menurut keterangan seorang Republikain terkemuka, Sultan Jogja tidak mungkin meninggalkan pendiriannya sebagai Republik. Sudah ada usaha dari pihak sana untuk mendekati beliau, akan tetapi beliau tetap berpikiran tidak mau mengambil tindakan apa dengan tidak mengadakan pembijaraan dulu dengan pemimpin2 Republik yang berada di Bangka.

Selanjutnya dikatakan, bahwa sikap ini berbeda sekali dengan sikap Mr. Hermani, dulu pernah mendjadi anggota delegasi Republik Indonesia. Oleh karena beberapa perbuatan Mr. Hermani, ia telah dikeluarkan dari delegasi oleh Mr. Rum. Kini ia berada di Djakarta dan mengatakan bahwa ia berada dikota itu karena disuruh oleh pemerintah Republik. Tetapi ia tidak pernah menjari perhubungan dengan orang2 Republikain disini, umpama manja Prof. Supomo dan Mr. Sudjono.

Kabarnja, Mr. Hermani akan mendjabat djabatan tinggi dinegara Djawa Timur. Tentang keadaan politik, kalangan Republik masih menganggap kedudukan Republik kuat. Soalnja sekarang adalah apakah masih bisa bertahan beberapa bulan apa tidak. Sekarang segala pihak sedang menunggu keputusan dari Dewan Keamanan, baik dari DRU, baik dari Republik, maupun dari pemerintah internasional sementara atau Belanda. rianja kabarnya ada rentjana pengembalian kekuasaan ke Jogja sebagai ex-territoriale concessie untuk pemerintah Republik, sedangkan daerah Jogja akan dijadiakan daerah kekuasaan Sultan Jogja. Tetapi se- bagai dikatakan diatas - Sultan Jogja tidak akan berbuat suatu apa, dengan tidak ada pembijaraan dulu dengan pemimpin2 di Bangka.

PEMANDANGAN UMUM DA LAM PARLEMEN NIT

Dari Makassar Aneta kabarkan, setelah diakhiri termijn pertama dari pemandangan umum ini parlemen NIT memulai pembijaraan2 dalam termijn pertama tentang berbagai departemen. Tentang pemandangan umum mengenai beleid pemerintah dapat dikabarkan bahwa beberapa pembijaraan mendesak supaya pembangunan negara dilakukan menurut suatu rentjana lima atau sepuluh tahun.

Kedudukan warga Belanda da dihari datang

MENURUT KEINGINAN "PERKUMPULAN ACADEMICI" MERDEKA

"Nederand tidak boleh memaksa warga negaranya untuk berpindah pada pemerintahan lain dari pemerintah tahuanja sendiri walaupun negara yg bersangkutan terikat dalam Uni dengan keradjaan," demikian resolusi yang diterima oleh "perkumpulan Academici" atas inisiatif perkumpulan amtenar2 BB.

"Perkumpulan Academici" dengan 16 perkumpulan yang tergabung didalamnya melingkungi segala amtenar academici yang mempunyai perkumpulan dinegeri ini yang kehendak terdiri dari orang2 Belanda yang walaupun bagaimanja djuga tetap hendak tinggal orang Belanda.

Perkumpulan itu menentang penjerahan bulat2 dari seluruh golongan amtenar kepada Indonesia Serikat yg berdaulat, walaupun penjerahan demikian dimaksud hanya untuk sementara dan walaupun pemerintah Belanda da memberikan djaminan2 buat orang2 Belanda. Perkumpulan itu hanya melihat suatu tjara penyelesaian, yaitu pembentukan suatu corps amtenar pembantu terdiri dari bekas amtenar2 Hindia Belanda yang setjara sukarela berpindah pada djabatan Belanda.

Anggota2nja dapat disediakan untuk NIS, dan harus dapat memjuta pemerintahan Belanda kalau ada per selisihan dan selanjutnja dan sesudah waktu yang patut - yang hendaknja ditetapkan berlaku tiga tahun penjerahan kedaulatan dapat dengan bebas mengadakan pilihan atau mengundurkan diri dengan sjarat2 yang patut, demikian Aneta dari Djakarta.

TINDAKAN PENGGENTAR DISEKITAR MALANG

Baru2 ini kata Aneta Surabaya diperkampungan utara kota Malang dua orang Indonesia ditjuluk dari rumahnja dan kemudian dibunuh. Seorang diantaranya bekerja pada MTD sebagai tukang. Dibagian selatan kota beberapa anggota kaum teror, dibunuh. Di bagian kota ini ada ditempelkan kertas berwarna merah putih dan diketemukan bendera Djepang. Antara Malang dan Batu kem balj satu opelet ditahan dan dikar. Pada hari Sabtu pertjobaan untuk menghanturkan djembatan dekat Kasin digagalkan.

PENJELESAIN INDONESIA PERLU TJEPAT

Pelaksanaan resolusi 28-1 tanggung jawab D.K. ig utama untuk memiara perdamaian

KESAN2 DARI SIDANG DK TERACHIR

Ternyata dari sidang kemaren pun rupanja Dewan Keamanan belum bisa berbuat apa2...

Dalam sementara itu ada ada sdrja kejadian yang tidak sedap...

Pada pembicaraan kemaren, Palar telah mengemukakan pula soal peristiwa pendudukan militer Belanda di Jogja...

Dua tiga hari lampau ada dika barkan bahwa Komisi PBB1 ber angkat kesana...

Bagaimana hasil peninjauan mereka baru dapat diketahui...

(a) Bagaimana sikap DK ter hadap pelaksanaan resolutumja tgl 28 Januari...

(b) Bagaimana sikap DK ter hadap andjuran Canada...

(c) Kesan2 apa yang dapat di ambil oleh DK...

(d) Andai kata tuduhan Pa lar tentang Jogja benar...

(e) Apakah DK akan meng ambil sikap terhadap andjuran Noorwegia...

Sampai sebegitu djauh para anggota yang kini mempunyai su ara di DK...

Tentang usul Canada terlihat annja tidak akan mendapat tju kup suara...

Dalam hal seperti ini, kesang gupan Dewan pating ada hannya main undur keundur sdrja...

Pintu yang satu ini kelihatan nja telah ditutup sendiri lebih dulu oleh Amerika Serikat...

PEMANDANGAN BEKAS KO RESPONDEN OVERSEAS NEWS AGENCY TENTANG INDONESIA

Tundjangan besar kepada pemerintah Republik di Indonesia menjerminkan harapan akan mendapatkan lebih banyak laba dan kekajaan...

Winter berpendapat, bahwa sebagian terbesar dari rakyat Indonesia tidak belajar untuk memikir sesuai dgn faham nasionalisme...

Winter memudji usul J. Singh, ketua Lembaga India di Amerika, yang hendak mendirikan suatu Lembaga Asia Tenggara di Amerika Serikat...

Winter selanjutnja menegaskan, bahwa suatu politik untuk melawan komunisme dengan menggunakan alat2 kekuasaan...

Ia menerangkan, bahwa dibutuhkan suatu program, yang akan memenuhi kebutuhan2 spesifik dari rakyat...

Sampai sebegitu djauh para anggota yang kini mempunyai su ara di DK...

Tentang usul Canada terlihat annja tidak akan mendapat tju kup suara...

Dalam hal seperti ini, kesang gupan Dewan pating ada hannya main undur keundur sdrja...

Pintu yang satu ini kelihatan nja telah ditutup sendiri lebih dulu oleh Amerika Serikat...

Sampai di mana kemauan Belanda memperhatikan soal ke Jogja itu hingga sekarang belum dapat kita ketahui...

KATA B. R. SEN

Mengenai berita pembicaraan dihadapan Dewan Keamanan pada hari Senen yang telah kita storkan kemaren...

Mengadjak Dewan bertindak dengan sadar penuh pada tanggung jawabnja...

Dia menambahkan: "Kami di Asia lebih berminat pada perdamaian dibenua Asia Tenggara yang telah terantam karena permusuhan2 yang berlandjutan di Indonesia...

Delegat India itu mengatakan "Resolusi 28 Januari dari Dewan adalah buah dari perbintangan2 yang banjak...

Mengenai tawaran Belanda buat mempertjepat kedaulatan untuk Indonesia, Sen mengatakan kalau tawaran yang sekarang buat mempertjepat pemindahan kedaulatan bergantung dengan tidak kembalinya pemerintah Republik...

Perhatian terhadap penderitaan mahasiswa Indonesia di Jogja

RESOLUSI BADAN KONGRES MAHASISWA INDONESIA DIDERAH PENDUDUKAN DAN NIT

Djuruwarta kita di Bandung kabarkan: Dalam memperingatkan ulang tahun persatuan mahasiswa Indonesia di Bandung tanggal 17 Maret...

Dari pedato ini bisa dilirik kesimpulan bahwa Palar mengulur lagi untuk membicarakan soal pengembalian tersebut...

Djadi pokoknja ialah pengembalian ke Jogja. Dan kalau soal ini dibuka, bisalah dibayangkan bahwa djalan ke Den Haag...

Sampai di mana kemauan Belanda memperhatikan soal ke Jogja itu hingga sekarang belum dapat kita ketahui...

Delegasi yang akan berangkat pada tanggal 24 Maret ke India terdiri dari tuan2 Ir. Suwandoro, Ir. Hoek, dan Weifink...



KELAPA

Satu kawan bilang, kesalahan naskah Linggardjati dahulu ialah tidak ditetapkan berapa bidji negara2 bagian boleh berdiri...

Sambil menegaskan bahwa perlu ada penjelajasan tentang tawaran Belanda, Sen mengatakan "Dr. v. Royen ada mengatakan bahwa dengan "aksi polisi" pemerintah Belanda sudah menghapuskan pemerintah Republik...

"Berhubung dengan buah pikiran yang hampir bulat diperdegarakan selama debat yang sekablik ke Jogjakarta, apakah Dewan menimbang bahwa konferensi pendahuluan buat merembukan pelaksanaan dari paragerap 2 dan 1 dari resolusi Dewan...

Sedikit tentang sikap di Parlemen Sementara Djawa Timur

Oleh: Djuruwarta "WASPADA" di Bandung

"Selama parlemen sementara negara Djawa Timur berdiri ig sering2 dibicarakan hanya urusan negara sdrja, belum begitu yang mengenai politik...

Selanjutnja Dr. Jahja mengatakan bahwa pernah wali negara menerangkan, negara Djawa Timur akan ikut dalam konferensi media bundar...

RAHSIA SUARA TEMBAKAN2 DI DJAKARTA TERBONGKAR

Rahsia dari suara tembakan2 yang dalam waktu yang achir ini telah berkali2 mengedjutkan penduduk dari se bagian kota Djakarta...

KONFERENSI FAO DI INDIA

Dari tanggal 28 Maret sampai tgl 12 April di Mysore di India akan diadakan konferensi tentang soal2 jabatan keahlianan di Timur Djauh...

SEORANG AHLI HUKUM AMERIKA DI INDONESIA

Dengan kapal "Oranje" pada hari Senin tiba di Priok prof. Arthur Schiller, mahaguru pengetahuan hukum pada perguruan tinggi Columbia di New York...

MALAPETAKA PAK TANI DI BEKASI

Surat kabar "Dagblad" di Djakarta mengabarkan bahwa Selasa pagi di Bekasi telah terjadi kekatjauan antara beribu orang ramai yang turun kesawah buat panen...

SI KISUT

Etjek2nje, Perantjis genit, kalau begitu

Kantor ILO bagian Asia didirikan di India

Dari New Delhi dikabarkan, ILO (Organisasi Buruh Internasional) telah ambil keputusan buat menegakkan kantornja bagian Asia di India...

Disamping ...

Satu kawan bilang, kesalahan naskah Linggardjati dahulu ialah tidak ditetapkan berapa bidji negara2 bagian boleh berdiri...

Sambil menegaskan bahwa perlu ada penjelajasan tentang tawaran Belanda, Sen mengatakan "Dr. v. Royen ada mengatakan bahwa dengan "aksi polisi" pemerintah Belanda sudah menghapuskan pemerintah Republik...

"Berhubung dengan buah pikiran yang hampir bulat diperdegarakan selama debat yang sekablik ke Jogjakarta, apakah Dewan menimbang bahwa konferensi pendahuluan buat merembukan pelaksanaan dari paragerap 2 dan 1 dari resolusi Dewan...

Sedikit tentang sikap di Parlemen Sementara Djawa Timur

Oleh: Djuruwarta "WASPADA" di Bandung

"Selama parlemen sementara negara Djawa Timur berdiri ig sering2 dibicarakan hanya urusan negara sdrja, belum begitu yang mengenai politik...

Selanjutnja Dr. Jahja mengatakan bahwa pernah wali negara menerangkan, negara Djawa Timur akan ikut dalam konferensi media bundar...

RAHSIA SUARA TEMBAKAN2 DI DJAKARTA TERBONGKAR

Rahsia dari suara tembakan2 yang dalam waktu yang achir ini telah berkali2 mengedjutkan penduduk dari se bagian kota Djakarta...

KONFERENSI FAO DI INDIA

Dari tanggal 28 Maret sampai tgl 12 April di Mysore di India akan diadakan konferensi tentang soal2 jabatan keahlianan di Timur Djauh...

SEORANG AHLI HUKUM AMERIKA DI INDONESIA

Dengan kapal "Oranje" pada hari Senin tiba di Priok prof. Arthur Schiller, mahaguru pengetahuan hukum pada perguruan tinggi Columbia di New York...

MALAPETAKA PAK TANI DI BEKASI

Surat kabar "Dagblad" di Djakarta mengabarkan bahwa Selasa pagi di Bekasi telah terjadi kekatjauan antara beribu orang ramai yang turun kesawah buat panen...

SI KISUT

Etjek2nje, Perantjis genit, kalau begitu

Kantor ILO bagian Asia didirikan di India

Dari New Delhi dikabarkan, ILO (Organisasi Buruh Internasional) telah ambil keputusan buat menegakkan kantornja bagian Asia di India...

